



"Rote Laterne' beim Ländervergleich - Rot-roter Landesregierung fehlt "Kompass beim Thema nachhaltige Mobilität

"Rote Laterne' beim Ländervergleich - Rot-roter Landesregierung fehlt "Kompass" beim Thema nachhaltige Mobilität
Brandenburg belegt in einem Ländervergleich des Verkehrsverbandes "Allianz pro Schiene" zum Thema "nachhaltige Mobilität" den letzten Platz. Dazu nimmt der verkehrspolitische Sprecher der bündnisgrünen Landtagsfraktion, MICHAEL JUNGCLAUS, wie folgt Stellung: "Letztes Jahr Platz 10, dieses Jahr Platz 16, dieses Ergebnis sollte Verkehrsminister Jörg Vogelsänger zu denken geben. Die Untersuchung zeigt, dass es Rot-Rot an ambitionierten Zielen und Maßnahmen für eine nachhaltigere Verkehrspolitik mangelt. Dem Land fehlt hier schlicht der Kompass. Weder beim Thema Flächenverbrauch durch die Verkehrsinfrastruktur, noch beim Klimaschutz kann unser Land etwas vorweisen. Es gibt noch nicht einmal ein konkretes CO2-Einsparziel für den Verkehrsbereich. Brandenburg erarbeitet zwar derzeit eine Nachhaltigkeitsstrategie, doch das darf nicht dazu führen, dass in der Zwischenzeit nichts für eine nachhaltige Verkehrspolitik getan wird." Insbesondere die hohe Zahl von Toten und Verletzten im Brandenburger Straßenverkehr und das unzureichende Sicherheitsempfinden von Fahrgästen im ÖPNV wirken sich negativ auf das Ergebnis aus. "Mit dieser Situation können wir uns nicht abfinden", sagte MICHAEL JUNGCLAUS. Er kündigte an, die Ergebnisse des Ländervergleichs zum Thema im Verkehrsausschuss des Landtags zu machen. Kritik äußerte MICHAEL JUNGCLAUS auch daran, dass Brandenburg bei einem Teilbereich der Untersuchung - der so genannten Länderbefragung - nicht mit dem Verkehrsverband kooperiert hat.

Pressekontakt

Grüne Fraktion Landtag Brandenburg

14473 Potsdam

Firmenkontakt

Grüne Fraktion Landtag Brandenburg

14473 Potsdam

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage